

Interpellation présentée par le député:

Mme Véronique Pürro

Date de dépôt : 25 janvier 2007

Messagerie

Interpellation urgente écrite

Nouveau découpage des Départements et série de réformes: le Conseil d'Etat est-il conscient des conséquences pour certains cadres? (Question 1)

Dès son élection, le Conseil d'Etat s'est engagé sur la voie des réformes ; les Départements ont été remodelés, de nombreux projets de réformes transversales ont été lancés et des mesures pour rétablir l'équilibre budgétaire ont été présentées.

Si nous pouvons saluer cette nouvelle dynamique, nous sommes inquiets des conséquences de ces nombreux chantiers, en particulier sur certains cadres de l'administration.

En effet, les découpages des Départements et les réorganisations qui en découlent ont surchargé de nombreux collaborateurs, changé certains cahiers des charges, voire laissé quelques responsables sur le carreau.

Les réformes transversales et les mesures présentées ont épuisé de nombreux cadres, quelques uns d'entre eux n'ont pas hésité à quitter l'administration, songent à le faire ou sont en congé maladie de longue durée.

Cette situation est inquiétante, d'autant plus que l'Etat a besoin de cadres compétents, expérimentés et motivés pour relever les défis proposés.

Question :

Le Conseil d'Etat peut-il nous dire quelles mesures d'accompagnement ont été mises en place pour accompagner 1) le remodelage des Départements, 2) les réformes transversales, et 3) les autres mesures proposées dans les deux plans ?